
令和５年７月１８日（火）に、鳥取県立鳥取商業高校の１年生を対象とした出前講義を実施し

ました。

講師の多田裁判官からは、刑事裁判の流れや裁判員制度の概要などについてお話しし、熱心に

聴講していただきました。

学生の皆さんに裁判員制度を身近に感じていただくきっかけとなったのではないかと思います。

～参加者のご感想～

• 学生や法律に詳しくない人でもなれることを

知ったので、参加してみたいなと思いました。

• 裁判員の負担を減らすために、いろいろな工

夫がしてあることが分かりました。

• 裁判員制度について知っていたけれど、当日

の流れや裁判員になるまでの経緯などはあま

り知らなかったので知れてよかったです。

• スライドや説明が分かりやすかったです。

• 今まではあまり裁判員制度に関して興味がわ

かなかったけど、今回の話を聞いて関心を持

てた。

• 裁判員になるには、特別な知識が必要だと

思っていたけど、実際は資格も知識も必要な

いということを理解できました。


